

En Puerto Natales

Programa de cuidados abrió postulación para cien niños

● Durante la jornada de hoy y mañana estará disponible el proceso al programa “Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada 2025”, para que los menores puedan acceder de forma gratuita a una amplia variedad de actividades recreativas y deportivas durante vacaciones.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Una nueva versión del programa “Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada” se pondrá en marcha durante este mes, con la finalidad de que 100 niños (entre a 6 y 12 años) de Natales cuenten con un espacio seguro y adecuado, mientras sus cuidadores principales trabajan.

“Centros de Cuidados para Trabajos de Temporada” es un programa liderado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, en colaboración con la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), el Instituto Nacional de Deportes (IND), Servicio Local de Educación Pública (SLEP), y el municipio de Natales, quienes unen esfuerzos en pos del bienestar de la niñez.

El Seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica Mansilla, contextualizó este programa como parte del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados Chile Cuida, proyecto de ley que busca establecer los cuidados como un cuarto pilar de protección social.

“Necesitamos que este programa llegue a más comunas, porque los cuidados constituyen un trabajo fundamental para el desarrollo económico de las sociedades y que exige de una responsabilidad conjunta del Estado, el sector privado, las familias y co-



GEDIDA

El programa funcionará en el Liceo Luis Cruz Martínez de Puerto Natales.

munidades para avanzar en corresponsabilidad, lo que involucra un cambio cultural. Este programa es un ejemplo de este cambio, porque se implementará en Natales con la ayuda del Estado, de su municipio y de empresas privadas que colaboran con la entrega de productos y servicios, con el solo fin de apoyar a los padres, madres, y a los niños y niñas”, manifestó la autoridad.

A su vez, la alcaldesa de Natales, Ana Mayorga Bahamonde, señaló que

“es un gran logro para nuestra comuna contar con este programa que responde a las necesidades de muchas familias trabajadoras. Los centros de cuidados son una muestra clara del compromiso con el bienestar de la niñez natalina. Y al brindar un espacio seguro para nuestras niñas y niños estamos invirtiendo en el futuro de nuestra comunidad y agradezco a todos los involucrados por hacer posible esta iniciativa”.

Los requisitos

Los beneficiarios deben tener entre 6 y 12 años, cuyos padres, madres o cuidadores principales se encuentren trabajando durante el funcionamiento de este programa, que comenzará el 13 de enero, y que concluirá el 14 de febrero de este año.

El programa, que funcionará en el Liceo Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, ubicado en calle Bernardo Philippi 474, otorgará preferencia a las familias pertenecientes al

Subsistema Seguridades y Oportunidades y a las que se encuentren entre los tramos del 40% y 60% de la calificación socioeconómica del Registro Social de Hogares (RSH).

El proceso de postulación se llevará a cabo hoy y mañana, y se realizará de manera presencial en el Polideportivo Municipal Christopher Mansilla Almonacid, ubicado en Avenida Libertad 0435, Natales, en un horario de atención de 08:00 a 13:00, y de 14:30 a 17:00 horas.